

Pour la semaine de la Qualité de Vie et des Conditions de Travail, GFA Caraïbes chouchoute ses collaborateurs !

Du 19 au 23 juin, place à la semaine pour la Qualité de Vie et des Conditions de Travail (QVCT) !

L'occasion pour GFA Caraïbes, assureur local des Antilles Guyane, de prendre soin de ses collaborateurs.

C'est à ce titre que GFA Caraïbes organise le mercredi 21 juin 2023 une matinée sport-santé pour ses collaborateurs avec le concours de l'association Saphyr en Martinique et le CODEP-EPGV¹.

Celle-ci se déroulera à l'Institut Martiniquais du Sport en Martinique et au Village Ô Tibouboul en Guadeloupe.

Le but de cette matinée : lutter contre la sédentarité et impulser une dynamique de sport-santé dans l'entreprise. Cette matinée sportive est la première étape d'une série d'actions qui seront menées conjointement avec ces associations.

GFA Caraïbes, un employeur engagé

C'est en 2019 que le comité QVCT de GFA Caraïbes a été créé avec une douzaine de collaborateurs volontaires. Son objectif, agir toute l'année en faveur du bien-être des collaborateurs des 3 départements.

En 2022, ce n'est pas un, mais deux accords qui ont été conclus en la matière : l'un concernant l'Egalité Professionnelle et la Qualité de Vie et des Conditions de Travail, l'autre formalisant la notion de télétravail à la suite de la pandémie.

De plus, soucieux de continuer à développer le bien-être en entreprise, la Compagnie d'assurance s'est également engagée à offrir des jours de congés dédiés à ses collaboratrices souffrant d'endométriose et/ou de menstruations douloureuses : une première aux Antilles-Guyane !

Enfin, avec un index égalité F/H de 86 sur 100 points, GFA Caraïbes confirme son engagement en faveur de l'égalité professionnelle entre les femmes et les hommes.

Corinne Ghocane, Responsable Ressources Humaines de GFA Caraïbes précise : *« Il ne s'agit pas seulement de mettre en place des actions ponctuelles pour le bien-être de nos collaborateurs mais d'instaurer au sein de notre Compagnie une culture favorisant l'épanouissement et la performance. La sédentarité est une réelle problématique, il est donc primordial de lutter contre cet état de fait en proposant une solution adaptée en milieu professionnel. Enfin, aujourd'hui plus que jamais, nous sommes à la recherche de sens et d'équilibre dans le travail. C'est notre objectif !*

Pour cette semaine de la QVCT, l'assureur local a également prévu des sessions de massage de 30 minutes

¹ Comité Départemental de la Guadeloupe – Education physique et de gymnastique volontaire



pour ses collaborateurs au sein de ses locaux et sur les 3 départements. Plébiscités par les collaborateurs, ces quelques instants de relaxation seront l'occasion d'améliorer le bien-être général et de booster leur vitalité au travail.

Stéphane Marcelli, Directeur Général de GFA Caraïbes ajoute : « *L'Humain est au cœur de nos valeurs, c'est donc naturellement que nous plaçons le bien-être de nos collaborateurs au centre de notre stratégie, tout comme la satisfaction de nos clients. Ces deux sujets sont d'ailleurs étroitement liés. Nous savons qu'un collaborateur heureux est un collaborateur performant ! Nous avons tous à y gagner !* »

Créée il y a tout juste 20 ans par l'Agence Nationale pour l'Amélioration des Conditions de Travail (ANACT), la Semaine de la Qualité de Vie au Travail (SQVT), devient en 2023 la Semaine pour la Qualité de Vie et des Conditions de Travail (SQVCT). Seul son nom change, son objectif quant à lui reste le même : sensibiliser et aider les entreprises à faire du bien-être au travail un des leviers de la performance des collaborateurs.